



Gonzalez hermanos

(CASA MAYLIN)

Camas de hierro y madera. Muebles de todas clases.--Loza, Lampisteria y cristaleria.--Objetos de fantasia para adorno.--Aparatos de electricidad

Precios sin competencia

Casa Maylin junto al Ayuntamiento

tiene punto de comparación con los contados trenes carretas españoles y por consiguiente que en esta suerte de desgracias dejamos nosotros a los yanquis muy atrás.

Digase que política tienen los liberales y a qué jefe siguen. Alude a Moret, Canalejas, Puigcerver, Celleruelo y otros.

imposible a los pastones que tiene que buscar el cruce por la Estación, lo que es molesto para aquel ciudadano.

resorte por excelencia en que usted se funda, no es lógico, carece de base sólida y se apoya en una hipótesis a todas luces imaginaria; y partiendo de este principio, no cabe en cabeza humana que usted pueda convencerme.

Los mejores VINOS de Mesa SE EXPENDEN EN LAS Bodegas de Alatoz Despacho: Plaza de Isabel II, núm. 11.—Alicante

SERVICIO A DOMICILIO PRECIOS.—Tinto 1.º, Cestas de 6 botellas de 3/4 litro, 2'10 pesetas, una 0'35.—Cestas de 12 botellas, 4'20.—En barriles de 10 litros, 4'50 pesetas, litro 0'45.—Cantaros de 11 1/2 litros en esta clase a 5 id.

La intensidad luminica de dicho farol es de unas 6.000 bujías y proyecta un cono de luz en dirección horizontal que permite ver todos los detalles de la vía a un kilómetro de distancia antes de llegar a ellos.

Hay planteado un problema colosal. Hay pobreza en la tierra y gran ignorancia en los espíritus.

OBRA NUEVA.—«Juana la lepu-blicana», comedia en tres actos y en verso, su autor, Jaime García y Martínez. Se vende en la librería de D. Manuel Pastor, calle Mayor, núm. 12, y en la sucursal de dicha librería, Princesa, 3. Su precio dos pesetas. Se remite por el correo mediante envío del importe y aumento del certificado, con ellos ó con letras de fácil cobro.

Respecto a que la Junta de Obras, engañara al que se queda con la subasta fundándose en que el Sr. Ortiz impedirá que los buques viertan las carbonillas en otras que no sean sus lanchas, está muy equivocado el Sr. Artagnan, porque precisamente el nuevo contrato, será el que prohíba a otros el que presten el servicio al encomendado en perjuicio de sus intereses gravados en el momento que otro que no sea el rematante enuncie la superficie de la dársena. De aquí que las autoridades (marítimas, no civiles) le prestarán el auxilio necesario para el mejor desampeño de su cometido.

Varias noticias Academia musical dirigida por D. José Vañó del Conservatorio de música de Valencia. Clases de Piano y Violín. Armonía y Composición. Preparación especial para el ingreso en la carrera de músicos mayores de Regimiento.

Con este farol se hubieran evitado con toda seguridad muchas desgracias ocurridas recientemente en España.

Reconoce que la minoría republicana es una gran fuerza social que debe iniciar la aproximación de los partidos presidiendo de convencionalismos para bien de la patria.

EN EL GABINETE ODONTOLÓGICO que el joven Cirujano dentista D. Rafael Pastor, acaba de establecer en la calle de la Princesa, 6, principal, se construyen dentaduras, se reforman las inservibles, se hacen composuras, empastes, orificaciones y todo lo concerniente a la cirugía dental.

En el último párrafo de su artículo, Sr. Artagnan, me invita usted a que me extienda en lo que prometí. Por mi acerto queda usted contestado. Hay verdades que no pueden decirse; y referente a lo de «burgués de blusa y alpargatas», parece querer demostrarnos que no puede ser burgués el que tales prendas usa. Yo creo lo contrario. Hay opiniones. Tal vez esté yo equivocado, pero conozco muchos burgueses con blusa y alpargatas, así como muchos deshonestos de la fortuna que usan gabán, levita y hasta sombrero de copa, en buen ó mal estado, pero gabán, levita y sombrero de copa al fin.

Por la Comisión permanente de la Diputación provincial, se ha remitido a este Gobierno civil, el extracto de las condiciones aprobadas para el servicio de bagajes.

Hoy que la Compañía belga del tranvía de la huerta está preocupada con el sistema de alumbrado que adoptara para sus coches inclinándose por el acetileno que tanto recelo infunde en el público por sus peligros y que no decide por el eléctrico por lo caro, pesado y engorroso que resulta al adoptar los acumuladores cuya escasa capacidad exige un gran número y que el polvo de la carretera pronto astropeará, debiera de pensar en la utilidad que el aparato referido podría reportarle, pues el mucho tránsito por carreteras y pueblos que el tranvía atraviesa lo exige y la producción eléctrica podría distribuirse entre el farol de señal, alumbrado de coches y carga de una pequeña batería de acumuladores que se utilizaría al separarse la locomotora del convoy en los cambios de dirección pues el farol de señal no exige en este caso particular tan poderosa fuerza luminica.

El crédito para gastos de viaje del crucero «Río de la Plata».

Las eminencias médicas recomiendan la laureada cerveza «LA CRUZ BLANCA», contra la terrible enfermedad del tifus.

En las elecciones para concejales últimamente verificadas, ha ocurrido un hecho en esta ciudad por demás curioso en una de las secciones de distrito.

Por la Delegación de Hacienda se han señalado los días para el cobro de las clases pasivas.

NOTICIAS

Pan á 30 céntimos kilogramo

Accidentes del trabajo

Desde Madrid Reflexiones

Sucesos

Lloyd Andaluz SEGUROS marítimos, fluviales y terrestres. Comisión de Alicante, Pedro Llorens.

La Panificadora (Tshona), ha asegurado la Sucursal abierta en la calle de San Fernando, núm. 20, fabricando una nueva clase de pan de puro trigo, al precio de 30 céntimos kilogramo.

El facultativo D. Gabriel Montesinos da cuenta a este Gobierno civil de haber sufrido el obrero Rfael Prata una des-trucción de los ligamentos vertebrales de la región lumbar al realizar un esfuerzo trabajando á borde del vapor «Cabo San Martín».

Señor Director de LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE. Muy señor mío: No es nada tranquilizador el síntoma de lo ocurrido ayer en la sesión mutua del Congreso.

Francisco Gomis Miralles; eguipado de la articulación tibio tarsiana del pié izquierdo.

Cuerpos colegisladores

INTERESANTE

DE COLABORACIÓN

REGISTRO CIVIL

Denuncias

En la sesión del Senado López Mora combata el presupuesto de Gobernación. Le contesta García Alix, diciendo que hace suyo el proyecto de Maura de reforma de la administración local.

El «Elixir Estomacal de Saiz de Carlos» es de éxito seguro en las diarreas de los niños, en todas sus edades.

Escriben le Orihuela: «Estando esta tarde en el Ayuntamiento examinando la contabilidad municipal un delegado del gobernador, ha recibido un telegrama de este retirándole la delegación y ordenándole regresar a capital».

El Sr. Urzaiz le hizo ver que, como ministro, habla hecho declaraciones contrarias al criterio del Gobierno, y de su jefe el Sr. Villaverde.

Lo han sido varios carreteros por infringir el reglamento de carruajes.

CONGRESO

DEPOSITO

Usted es el que no nos conviene, señor Artagnan

MATRIMONIOS

Detenidos

Por la mañana Romanones protesta de que se aprobara por sorpresa el acta de Marquina. Moret les un telegrama de Vigo llamando la atención del Gobierno acerca de los propósitos de Francia de elevar los derechos de las conservas extranjeras.

El último tercio de la calle de San Fernando, especialmente en el cruce de la calle de las Bóvedas, se halla en tan mal estado que más parece vía de olvidada aldea que calle principal de ciudad culta. Gran parte de los arrietes de las mercaderías del puerto se verifican por dicho cruce, y como no hay pavimento firme, los baches, barrizales ó polvo, abundan en términos que es molesto el tránsito para los carros y dicho se está que muchas veces se hace

La contestación á mi Remitido inserta en «La Correspondencia de Alicante», leo en «La Vanguardia» de ayer un artículo escrito por usted, en el cual trata de rebatir, sin consejo, las razones que yo exponía en demostración de que la Junta de Obras nuestro puerto, tenía un perfectísimo derecho en sacar á subasta pública servicio de limpia brozas.

En las oficinas del Registro civil se han hecho durante las últimas veinticuatro horas las inscripciones siguientes:

Por el juez de Jijona se ha remitido a este Gobierno civil un edicto en el que se saca á subasta varios bienes embargados á María Rico Bernabén.



